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https://www.100test.com/kao_ti2020/613/2021_2022__E8_AE_BE_

E8_AE_A1_E7_AE_80_E9_c57_613524.htm 广州大桥应炸掉重

建？昨天，市政协委员宋川提交提案指出，在现有的广州大

桥基础上拓宽不现实，应“全新重建”。 广州大桥是广州一

大塞车点。近年来不断有消息传出，将在广州大桥东侧加建

拓宽广州大桥，五羊新城隧道稍微偏东，主要就是考虑大桥

在东向拓宽后的对接问题。前不久，又有媒体传出：将在广

州大桥西向加建拓宽大桥。 宋川指出，大桥原来的规划设计

存在先天缺陷，通过在原桥基础上拓宽改建无法弥补，具体

为：在大桥东向加宽，则南岸未预留出足够空间，拓宽后将

与新理想华庭太近；在大桥西向加宽，北岸又无足够预留空

间，拓宽后将与凯旋华美达酒店太近。 宋川认为，目前广州

公开的两个拓宽方案，都存在先天缺陷，不应轻易付诸实施

。他认为，广州大桥是唯一以“广州”来命名的城市大桥，

是广州市的标志性建筑之一。当初建设时，由于经济条件限

制等诸多原因，设计建造上较为简陋、随意、平淡，与周边

快速发展的大环境极不协调。“从长远考虑应该整体重新规

划设计，重建一座全新的广州大桥”。1 100Test 下载频道开

通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


